
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011  
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 
E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区 高橋しんじ   検索 
☆過去の『区政報告』が HPでご覧になれます。 
☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 
☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 

 

品川区議会議員 
 無所属 
高橋 しんじ 

 

 
 

しがらみのない無所属 

☆☆ 品川区イズ 533☆☆   
◇東京五輪聖火リレー 品川区では◇ 
7/24（金）開幕の東京五輪。品川区内での 

聖火リレーは、7/22（水）に行われます。 
さて、次の公園のうち a.大田区から聖火を

受け取る場所、b.目黒区へ聖火を引き継ぐ場
所を答えて下さい。※数字は丁目。 
①しながわ区民公園（勝島 3） 
②東品川海上公園（東品川 2） 
③しながわ中央公園（西品川 1） 
④鮫洲運動公園（東大井１） 
⑤戸越公園（豊町 2）  ◎難易度☆☆☆☆ 
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2020年 １月 

高橋しんじプロフィール  

令和初の新年。2020（令和２）
年の幕が開きました。 
昨年は、4 月に区議会議員選

挙が行われ、皆さまの温かいご
声援に支えられ、4 回目の当選
を果たせました！（申し訳あり
ませんが、公職選挙法上、投票 

していただいたことに対してのお礼の言葉を
ここで申し上げることが出来ません）。 
そして、引き続き、多くの方々に励まして

いただきました。朝の駅頭で、または、街で
「頑張って下さい！」「『しんじ新聞』、読んで
るよ！」と温かいお声をかけて頂きました。
一方で、「〇〇についてどう考えてますか？」
という厳しいご意見をいただくこともありま
した。本当に有難うございました！！ 
議員として 13 年目、初当選時からのモッ

トーである「常に現場を重視し、現場で皆様
のお声を聞き、現場の状況を自分の目で見て、
区政に反映させていく」を忘れずに取り組ん
で参ります。『週刊しんじ新聞』も継続します。 
国会議員、地方議員の不祥事が相次ぎ、有

権者の皆様の議員（政治家）に対する視線は、
これまで以上に大変厳しいものがあります。 
今後とも初心を忘れず、皆様のために全力

で努力をして参ります。 
 

◇◆今年は、東京都知事選挙の年◆◇   
日程:6/18(木)告示 7/5（日）投開票 

※東京五輪開幕 7/24（金） 
 

【区政の課題は…】 
〇防災－地震に加え、台風、猛暑等への備え 
〇待機児童対策をはじめとする子育て支援－ 
保育園・幼稚園無償化等に伴う待機児童増
加への対策、きめ細かい子育て支援他 

〇高齢者福祉－特別養護老人ホーム等のハー
ド整備、介護支援・相談事業他 

〇商店街・中小企業支援－消費税率アップの
影響への支援他 

〇今年開催の東京五輪の準備と運営本格化。 
他に児童相談所開設準備等課題が山積です 

【安定した財政を】 
《区の支出：増大》 
福祉施策の増大、区の公共施設等 
の新設・改修など 

《区の収入：大幅な減少》 
国の税制改革、ふるさと納税の影 
響などで減少が想定されます。 

⇒施策実現のために、行革を進め、区の将来
を見すえた安定した財政確立が必要です。 

平成３１年 4月 6,205．403票（１位）の 
ご支持を頂き、現在４期目。若草幼稚園、品川区立
鈴ヶ森小・中学校、早実高、早大（政経学部政治
学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課程で学
ぶ。東大研究員、塾などを経て、教師（早実高、
都立日比谷高・青山高・大森高）。軟式野球ルー
キーズ監督。平成 19年初当選（2541票）、平成
23年 5232票（１位）。平成 27年 5551票（58
票差で 2位）。『議員力検定１級』合格 
☆初心を忘れずにガンバります！ 
 

mailto:takahashi-shinji@spa.nifty.com


 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

 
 

発行者 高橋慎司 

〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ４階 

Tel ０３‐５７４２－６８６４ 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！ 

☆ご希望の方に『区政報告』をお届けい 

たします(送料は当方で負担します)。 
 
 
 
 
 

 
 

月・水 ＪＲ大井町駅前 
火 京急青物横丁駅前 
木 ＪＲ大森駅前  
金 京急立会川駅前 
☆ 各 7:00-9:30頃 

◎『区政報告』をお配りしています。 
◎議会等の事情で変更する場合があります。 
◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！ 

クイズの答え：3/26福島県でｽﾀｰﾄ。
a.②東品川海上公園⇒旧東海道⇒ジ
ュネーブ平和通り（青物横丁駅前）⇒
仙台坂⇒大井町駅前⇒区役所前⇒b.
③しながわ中央公園（西側広場）＝ｾ
ﾚﾌﾞﾚｰｼｮﾝ会場となり、イベントを開
催。詳細が分かり次第、ご報告します。 
 
 

◇元旦の各紙社説の見出し◇ 
▽朝日新聞 
「2020年代の世界 

   『人類普遍』を手放さずに」 
▽毎日新聞 
「民主政治の再構築 
    あきらめない心が必要だ」 
▽読売新聞 
「平和と繁栄をどう引き継ぐか 
   変革に挑む気概を失うまい」 
▽産経新聞 
「政権長きゆえに尊からず」 
▽東京新聞 
「誰も置き去りにしない」 
▽日本経済新聞 
「次世代に持続可能な国を引き継ごう」 

 
〇 令和最初の元旦の社説です。昨年は、
天皇退位・改元、統一地方選挙・参議院
議員選挙、消費増税（10％）等、目白押
しの年でした。 
今年の社説は、世界情勢については、

米中関係の緊張・中東問題などから、事
態の悪化を心配する記述がありました。 
国内では、医療・介護・年金など、将

来への不安を次世代に引き継がないよう
に、という提言がみられました。国連の
持続可能な開発目標（SDG s＝ｴｽﾃﾞｨｰｼﾞｰ
ｽﾞ）へ言及した社説が多かったのも特徴
です。東京ｵﾘﾝﾋﾟｯｸ・ﾊﾟﾗﾘﾝﾋﾟｯｸに関して
も述べられていました。 

☆今年も希望ある社会づ 
 くりを品川区政におい 
ても目指します。 

 
 ズ 
◇レジ袋 1円以上 今年 7/1から義務化◇ 
政府はｽｰﾊﾟｰやｺﾝﾋﾞﾆ等でのﾚｼﾞ袋有料化に向け、

容器包装ﾘｻｲｸﾙ法の省令を 12/27 に改正し、今年
7/1に施行する。全国の小売店舗で業種を問わず有
料化がｽﾀｰﾄする。対象となるのは、消費者が購入し
た商品を持ち運ぶために店が提供する、持ち手のあ
る袋。微生物に分解される袋や植物性由来のﾊﾞｲｵﾏ
ｽﾌﾟﾗｽﾁｯｸ配合率 25％以上の袋は対象外。生鮮食料
品用、景品・試供品用、ｸﾘｰﾆﾝｸﾞ袋なども対象外。
事業者がﾚｼﾞ袋価格を 1円以上に設定するこ 
とも義務付ける。参考：12/28読売新聞 
 
 

◇１/25（土）・26（日）10～17時  

「伝統の技と味 /しながわ」展 
・品川区立総合区民会館「きゅりあん」７階 

☆品川区伝統工芸保存会 
による実演・展示、味の 
店による実演・試食・販 
売など。毎年恒例です♪ 
体験ｺｰﾅｰもたくさん！ 

 外国の方の参加も増加。 
・入場無料 
◎予算額 572万円 

 
 

会場の様子 

◇◆ご存知ですか？◆◇   
☆政治家が選挙区内（品川区）の方に年賀状（暑中 
見舞い等も）などの挨拶状等を出すことは、一 
部の形式を除き、公職選挙法上禁止されてます。 
・そのため品川区内の方々には大変失礼をして
おります。ご無礼をお許し下さい。 

 
ちょっとした話ながわ 

≪鈴ヶ森小学校改築（＝建て直し）検討へ≫ 
品川区の湾岸地区（南品川・東大井・南大井地区等）
は、転入者の増加による人口増で小学校入学者が増
えています。対応のため、城南小学校（南品川）、
鮫浜小学校（東大井）、浜川小学校（南大井）で改
築（建て直し）工事中です。教育委員会は、「鈴ヶ
森小学校（南大井）を改築する方向で検討を進める」
（正式な改築決定ではないが）ということです。仮
に改築となると設計に約 3年、工事に 
4～5年かかると見込まれます。今後、 
詳細が分かり次第ご報告します。 


